

Extrait du discours du Sélectionneur Rigobert Song à ses joueurs lors de sa première réunion avec le groupe ce mardi, avant le choc contre l'Algérie

«Il n'y a pas trop de protocole ici. Nous sommes des free boys. En parlant en ces termes, nous pouvons mieux nous entendre et être très free. Le temps est très court et nous avons un objectif à atteindre. Ca paraît simple mais c'est pas simple. Il faut que vous sachiez que ça ne va pas être facile. C'est vous qui allez rendre ça plus ça plus facile ou plus difficile. Notre présence ici c'est pour donner quelques ingrédients pour que vous puissiez vraiment être à la hauteur. On a quelques soucis. (...) Je ne suis pas le meilleur. Je suis médiocre mais efficace dans ce que je sais faire. Chacun de vous a sa spécialité où il essaie d'être plus efficace. C'est ça le football, c'est un groupe. L'objectif est simple c'est la qualification directe pour la coupe du monde. »